



Le loup conteur

Épisode 3 – Groupe 1



Personne n'avait jamais traité le loup comme ça auparavant !
« Des animaux alphabétisés !
Ça c'est nouveau, tiens ! » se répétait-il.

« Eh bien, moi aussi je vais apprendre à lire ! »
Et il se mit en route pour l'école.

Au début, les enfants n'étaient pas rassurés d'avoir un loup dans leur classe mais, comme il n'essayait pas de les manger, ils s'habituaient assez vite.

Le loup était studieux. Il travaillait dur.
Il sut bientôt lire et écrire,
et termina premier de classe.





Le loup conteur

Épisode 3 (suite) - G1

Assez content de lui, il reprit le chemin de la ferme et sauta par-dessus la barrière. « Je vais leur montrer, moi ! » se répétait-il.



Il ouvrit son manuel de lecture et commença :

« Le-loup-est-gris. Il-a-des-dents.

Le-loup-a-des-dents-gri-ses. »

« Tu as encore beaucoup à apprendre », dit le canard sans même lever les yeux.

Et il poursuivit sa lecture,

pas le moins du monde impressionné.

